

FLORA REGIONAL

Como Apurímac tiene zonas bajas como valles, y otras muy altas como nevados, crece vegetación muy diversa.

Esta región alberga plantas reconocidas por su belleza como la Bella Abanquina, Kapuli y la Kantu. También, plantas medicinales como la muña, el ajeno o el cedrón, y por supuesto, plantas que los seres humanos usamos para alimentarnos.

Una especie de árbol muy significativa de la región es la Intimpa, que da muy buena madera y es la única en su especie en Perú. En Apurímac, esta especie se protege en el Santuario Nacional del Ampay.

